

Vouillé, le 28 août 2023

IRRIGATION

Réserves de substitution d'eau : le chantier démarre à Priaires

La Coop de l'eau 79 donne le coup d'envoi des travaux de sa troisième retenue d'eau sur le bassin de la Sèvre Niortaise Marais Poitevin. Le chantier démarre cette semaine à Priaires.

Après Mauzé-sur-le-Mignon en 2021 et Sainte-Soline en 2022, la Coopérative de l'eau lance le chantier de la troisième réserve de substitution à Priaires, baptisée SEV2. Les engins de terrassement sont arrivés sur place ce matin et les travaux devraient commencer au début de la semaine.

« Nous démarrons ce nouveau chantier comme c'était prévu dans le calendrier de la première tranche du projet, tient à préciser Thierry Boudaud, président de la Coop de l'eau 79. Tous les prérequis ont été remplis, les contraintes environnementales ont été levées par l'écologue conformément à l'arrêté d'autorisation et les agriculteurs concernés ont réalisé leur diagnostic et pris des engagements. »

Rappelons que le protocole d'accord de décembre 2018 conditionne l'accès à l'eau à l'évolution des pratiques agricoles et culturelles dans le cadre d'une transition agroécologique. Des engagements individuels et collectifs forts sont pris par les agriculteurs du projet, dont la mise en œuvre d'actions en faveur de l'environnement avec une réduction importante de la consommation d'eau sur le territoire. *« Avec des ressources de plus en plus rares, la sobriété en eau reste une préoccupation majeure du monde agricole »*, souligne Thierry Boudaud.

D'une capacité de 160 621 m³, le nouvel ouvrage (le plus petit du projet) permettra à neuf agriculteurs de sécuriser l'eau nécessaire au fonctionnement de leurs exploitations qui comptent deux élevages de vaches laitières, dont une en bio, ainsi que des productions de céréales et de semences. *« Nous sommes sur un modèle d'agriculture familiale en polyculture et élevage »*, tient à rappeler Thierry Boudaud.

Les travaux de la SEV2 devraient s'étaler jusqu'à la fin de l'année. La mise en service effective de l'ouvrage est prévue pour la campagne d'irrigation 2024.

Thierry Boudaud et la Coop de l'eau 79 restent à votre disposition pour toute demande d'informations complémentaires.